

Kult(o)urtage vom 24. - 27. Juli in der Hofreite des Goldenen Apfels in Mörfelden

(BMW) Den Auftakt macht am Donnerstag, dem 24. Juli um 19:30 Uhr (Eintritt frei), das SKV Blasorchester mit einem unterhaltsamen Abend mit bekannten Melodien aus der Welt der Musik. Das Blasorchester der SKV Mörfelden besteht seit 1950 und hat sich bis zu dem heutigen sinfonischen Blasorchester entwickelt. Als Oberstufen-Orchester stehen sinfonische Blasmusik und Unterhaltungsmusik im Repertoire.

„In 80 Tagen um die Welt - rund`erum“ frei nach dem Abenteuerroman von Jules Verne, für die Bühne MöWa e.V. von Kerstin Lenz und Kirsten Schork. Das Familien - Stück der Bühne MöWa e.V. mit Aufführungen am Samstag, dem 26. und am Sonntag, dem 27. Juli jeweils um 14:30 Uhr.

Zur Handlung: Der überaus akkurate und stets pünktliche Phileas Fogg (Otto Schaffner), dessen Tagesablauf durch das Ticken seiner Taschenuhr bestimmt wird, wettet mit den ehrenwerten „Herrschaften“ vom Stammtisch seines „Club`s Golden Apple“, um sein gesamtes Vermögen, dass es ihm gelänge, in 80 Tagen rund um die Welt zu reisen. Auslöser hierfür ist ein sensationeller Bankraub und die damit verbundene Diskussion um die Geschwindigkeit einer möglichen Flucht des Bankräubers. Noch am selben Abend startet Mr. Fogg mit seinem neuen Diener Jacques Passepartout (Robert Garcia Nagel), ein Walldorfer, der sich allen Situationen anpassen kann, zur großen Reise um die Erde.

Doch die scharfsinnige Detektivin Johanna Fix (Sibylle Simon) hat bald die Spur aufgenommen und ist dem vermeintlichen Dieb bereits auf den Fersen ... - rund`erum! Ist er doch mittelgroß, mitteldick und mittelalt ... Die Band Orange Box wird am Samstag, dem 26. Juli - Beginn 21:00 Uhr (Eintritt € 10,-) mit Sängerin Birgit Lemcke, Saxophonistin Anke Schimpf und Percussionist Jorge Palomo äußerst interessante Gäste auf der Bühne begrüßen, die neue musikalische Akzente setzen. Gemeinsam mit den experimentierfreudigen Musikern von Orange Box werden die drei in einer völlig neuen Formation für einen ebenso spannenden wie abwechslungsreichen Konzertabend in der Hofreite sorgen. Für das leibliche Wohl sorgt die Bühne MöWa e.V. mit der Unterstützung von Bettina Guthke von La Cantinetta Mörfelden.